
５月の予定 （５月の完全下校時刻は１８:００です）

日 曜 給 部 行事予定 授業予定

食 活 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥

１ 日 × ○

２ 月 ○ × 離任式 月① 月② 月③ 月④ 月⑤ 式

３ 火 × ○ 憲法記念日

４ 水 × ○ みどりの日

５ 木 × ○ こどもの日

６ 金 ○ ○ 木曜日課 木① 木② 木③ 木④ 木⑤ 木⑥

７ 土 × ○

８ 日 × ○

９ 月 ○ × 月① 月② 月③ 月④ 月⑤ ×

10 火 ○ ○ 火① 火② 火③ 火④ 火⑤ 火⑥

11 水 ○ ○ 水① 水② 水③ 水④ 水⑤ 水⑥

12 木 ○ × 埼玉県学力学習状況調査 専門委員会 国テ 数テ 英テ 質問 木⑤ 木⑥

13 金 ○ ○ 尿検査 金① 金② 金③ 金④ 金⑤ 金⑥

14 土 × ○

15 日 × ×

16 月 ○ × 教育実習開始 テスト前部活動停止 月① 月② 月③ 月④ 月⑤ ×

17 火 ○ × 金① 金② 金③ 金④ 金⑤ 金⑥

18 水 ○ × 水① 水② 水③ 水④ 水⑤ 水⑥

19 木 ○ × 木① 木② 木③ 木④ 木⑤ 木⑥

20 金 ○ △ 中間テスト 中央委員会 数学 社会 理科 国語 英語 ×

21 土 × ○

22 日 × ○

23 月 ○ ○ 月① 月② 月③ 月④ 月⑤ ×

24 火 ○ × 上尾市小中学校一斉避難訓練 火① 火② 火③ 火④ 訓練 ×

25 水 ○ ○ 水① 水② 水③ 水④ 水⑤ 水⑥

26 木 ○ ○ 生徒総会 木① 木② 木③ 木④ 木⑤ 総会

27 金 ○ ○ 金① 金② 金③ 金④ 金⑤ 金⑥

28 土 × ○

29 日 × ○

30 月 ○ ○ 月① 月② 月③ 月④ 月⑤ ×

31 火 ○ ○ 火① 火② 火③ 火④ 火⑤ 火⑥

９日（木）歯科検診

10日（金）かがやキッズＤＡＹ（休校）

15日（水）貧血検査（希望者）

18日（土）学校総合体育大会初日

25日（土）漢字検定

29日（水）・30日（木）期末テスト
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６月のおもな予定
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ひきとりはありません

上尾市立瓦葺中学校 青学年通信 第１４号

令和４年５月１１日発行

青学年が２年生になって早くも１か月が過ぎました。クラス替えなど大きく環境の変わった１か月で

したが、進級をきっかけにして頑張ろうとする前向きな生徒が多く、学年全体の雰囲気が良くなってき
ふん い き

ました。また、新入生を迎えたことにより、先輩としての意識が芽生え、自ら進んで行動できる生徒も

増えたように感じています。新学期のスタートは順調と言えるでしょう。

けれども油断は出来ません。環境に慣れるに従って、気の抜けてくるのもこの時期の特徴です。慣れ

によって生活態度がだらけてしまわぬよう、また、学習面において緊張感を失わぬよう、改めて気を引

き締めていきましょう。「よい行動」は、続けることによって「よい習慣」となります。「よい習慣」

が多く身につけば、「よい生活」を送れます。一歩ずつ前に進めるのが青学年の良さであると私は考え

ています。 学年主任

４月１５日に学年集会が開かれました。最初に学級委員から

学級目標の発表がありました。それぞれ強い思いが感じられる

目標で、今年１年、どんなクラスに成長していくのかが楽しみ

になりました。

次に各クラスの専門委員の紹介がありました。昨年から引き

続き同じ委員になった生徒もいれば、まったく新しい顔ぶれも

見られます。引き締まった表情からはやる気が伝わってきて、

今後の活躍を期待したいと思いました。

そして最後は「大縄跳び」大会です。レクリエーションとは

いえ熱い戦いとなり、クラスで力を合わせる姿が見られました。

結果は、１位が３組、２位が２組、３位が１組でした。３組の

皆さん、おめでとうございました。２組・１組の皆さんは、体

育祭でのリベンジをお願いします。

どんなクラスを目指すのか。各クラスで話し合った結果、下のような学級目標が決まりました。皆さ

んで協力して、最高のクラスを作り上げていってください。左から１組、２組、３組です。
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学年集会 ～青学年始動～

学級目標が定まりました
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１組学級委員

僕たち１組は、活発な人と静かな人との差が

大きいクラスです。けれどもみんなで協力し、

物事を成し遂げる力があると思います。そんな

力を２組や３組と分かち合っていきたいです。

行事にも一生懸命に取り組み、どのクラスよ

り「最高の思い出」を作れる１組にしたいです。

よろしくお願いします。

１組学級委員

昨年度に引き続き、学級委員を務めさせてい

ただくことになりました。私は、２年１組を、

全員が羽をのばしていられる場所にできるよう

にしていきたいと思っています。そのうえで、

オンとオフの切り替えがきちんとできるように

していきましょう。この半年間、ぜひよろしく

お願いします。

２組学級委員

学級委員になったので、このクラスや学年を

よりよくできるようにしたいです。具体的にい

うと、無言清掃の徹底や、５分前行動・２分前

着席でけじめをつけるなどのところを改善した

いです。自分から行動したり、声かけができる

ように頑張ります。半年間、よろしくお願いし

ます。

２組学級委員

１年生のときの反省を改善して、１・３年生

を支える柱になれるような学年にしたいです。

クラスについては、行事に精一杯取り組み、

勉強も１番になれるようにしたいです。３９人

全員で文武両道をできるようにして、最高な２

－２にしていきましょう。

半年間、よろしくお願いします。

３組学級委員

僕たち２年３組は、明るく元気なクラスです。

みんなで力を合わせて、この青学年を引っ張っ

ていきたいと思います。また、今の１年生のお

手本になれるように、今よりも、もっと成長し

ていきたいです。部活動や委員会、学校生活で

も、１年生にしめしがつくように、かっこいい

２年生になりたいです。

３組学級委員

２年３組は、担任の大川先生の影響もあり、

明るくて仲の良いクラスです。でも、提出物の

遅れが目立つので、やるべきことはしっかりと

できる、けじめのあるクラスにしたいです。ま

だ２年生は始まったばかりなので、これからみ

んなで助け合い、協力しながらよいクラス・学

年にしていきたいと思います。

昨年度までお世話になり、３月３１日をもって瓦葺中学校か

ら転出された先生方を迎え、離任式が開かれました。当日は、

○○教頭先生をはじめ、学年を担当してくださった○○先生、

○○先生、○○先生など、８名の先生方がお見えになり、めい

めいにお別れの話をしてくださいました。どのお話も皆さんを

思っての温かい言葉であったと思います。大切に心に留めてお

きましょう。

式の中で代表の生徒がお礼の言葉を述べ、花束とともに皆さ

んが書いたメッセージカードを渡してくれました。転出された

先生方に、皆さんの感謝の気持ちがまっすぐに伝わったと思い

ます。最後に全員で校歌を歌い、先生方を送り出しましたが、

いつまでも鳴り止まない拍手に別れを惜しむ気持ちが滲み出て
にじ

いたように感じました。

道徳の授業が始まりました。それに先だって、今年度は授業

の内容や進め方を確認するために、道徳オリエンテーションを

実施しました。右の写真は、学級委員による模擬授業の様子で、

「登場人物の気持ちに寄り添いながら自分の考えを深めていく」

という道徳の授業の展開を確認することができました。

なお、授業担当者は今年も時間ごとに変わります。下の表を

参照してください。

道徳ローテーション表

4/27 5/13 5/17 5/27 6/ 3 6/17

２－１

２－２

２－３

１学期の総合的な学習の時間は、「誰かの笑顔のために私た

ちができること」をテーマにして、「福祉」について学んでい

ます。「福祉」とは「ふだんのくらしのしあわせ」と言われて

いますが、誰もが普段の暮らしの中で幸せを感じ取れているわ

けではありません。だからこそ、すべての人々と幸せを分かち

合えるように、世の中を見渡してみることが求められています。

まずは、今の日本で、弱い立場にある人や困っている人を見

つけることから始めています。その方法として、インターネッ

トから情報を集め、困っている人の現状を調べています。今後

は、困っている方とどのように向き合い、助け合っていくべき

かをグループごとにまとめていく予定です。

７月８日には学年発表会を行います。コロナ感染症の状況に

もよりますが、保護者の皆様にも公開したいと考えています。
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感謝の気持ちを伝えました

道徳オリエンテーション

「福祉」について学びます


